

Participa SESEABC en conferencia sobre avances de la Plataforma Digital Nacional.



Mexicali.- Personal de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California mantiene un seguimiento permanente sobre los avances del diseño de la Plataforma Digital Nacional para la implementación de la plataforma estatal, consideradas como instrumentos básicos en el combate a la corrupción y a la impunidad.

En estas plataformas digitales se considera incorporar para su consulta los sistemas de Declaración patrimonial, de intereses y fiscal, el Padrón de servidores públicos, información de contrataciones, las bases de datos de servidores públicos y particulares sancionados y de denuncias de faltas administrativas y hechos de corrupción, así como la conexión del Sistema Estatal Anticorrupción con el Sistema Estatal de Fiscalización y el Sistema Nacional Anticorrupción.

La jefa del Departamento de Tecnologías de Información, Leticia Rubio, y la directora de Administración y Servicios, Yolanda Isabel Fierro, participaron la mañana del 12 de junio en una videoconferencia organizada por la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción sobre los avances de la Plataforma Digital Nacional.

Allí se estableció que el único sistema que cuenta con fecha perentoria es el correspondiente a los formatos de declaración patrimonial y de intereses, fijada para el 31 de diciembre de 2019.

Además se informó que el SNA desarrolla una estrategia de despliegue subnacional para donar los sistemas de captura de información a entidades y organismos autónomos de todos los niveles, además de realizar un estudio de calidad de los datos anticorrupción y recomendaciones de mejora, entre otros.